

Recreación en 3D del campo de golf de Mijas

04/07/2016

Una mirada virtual al campo de golf diseñado por Ignacio García.

Permitirá conocer su forma y cómo será la obra de construcción de una manera que los planos no pueden.

IGGA Internacional ha presentado los trabajos para reproducir el nuevo campo de golf diseñado por Ignacio García en tres dimensiones.

Se trata de la recreación en 3D de un proyecto deportivo y paisajístico diseñado con sentido ecológico en los terrenos colindantes al Hipódromo Costa del Sol, en Mijas Costa, Málaga.

Un pequeño paraíso verde rescatado de la basura de la ciudad.

El diseño del campo de golf lleva la firma del arquitecto de campos de golf Ignacio García, y surge de la necesidad de transformar un vertedero en un campo ecológico y sostenible con vistas hacia el mar y las montañas. Un oasis verde con una vista deslumbrante hacia el mar Mediterráneo, que desde ahora, gracias a las simulaciones y recreaciones en tres dimensiones elaboradas por el estudio que regenta el diseñador, podrá verse en la página web de IGGA International Office of Golf and Architecture.

Son muchos los campos en los que IGGA desarrolla proyectos con Modelado y Animación 3D. Sin ir más lejos, la simulación y recreación en 3D de los campos de golf ha sido una de sus especialidades, muy demandada en la actualidad.

Las aplicaciones de este tipo de simulaciones y recreaciones son varias, y pueden llegar desde la presentación de una parte o el todo de un campo de golf antes de su construcción, hasta la simple tutoría o formación para personal docente.